



DOTY
Immobilier

9 Pièces

315 m²

Réf. 749

1 340 000 €

Cavaillon

Maison à vendre (84300)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Vous rêvez d'une vie de château en Provence et si ce rêve devenait réalité.... Construit au XVI ème siècle, sa façade est attribuée à Viollet le Duc, des comtes s'y succèdent jusqu'au XIX ème siècle où il devient propriété d'une famille d'exploitant agricole qui le délaisse peu à peu. Et c'est en 1993 qu'un artiste, sculpteur sur bronze, amoureux de la Provence tombe sous le charme de ce superbe édifice et lui rend toutes ses lettres de noblesse. L'ensemble est restauré mais également modernisé afin d'allier respect de l'authenticité et praticité d'une vie moderne. Sa surface habitable de ...

You dream of a castle life in Provence and what if this dream came true.... Built in the 16th century, its facade is attributed to Viollet le Duc, counts succeeded one another until the 19th century when it became property of a farming family who gradually abandoned it. And it was in 1993 that an artist, bronze sculptor, lover of Provence fell under the spell of this superb building and restored all its letters of nobility to it. The whole is restored but also modernized in order to combine respect for authenticity and the practicality of modern life. Its living space of 315sqm is spread over ...

NADOTTI IMMOBILIER

13 place du clos - 84300 CAVAILLON

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

